

Le jeudi 25 septembre 2025

CULTURE

L'EXPOSITION CEZANNE AU JAS DE BOUFFAN PASSE LE CAP DES 300 000 BILLETS VENDUS

L'exposition « Cezanne au Jas de Bouffan », présentée au musée Granet jusqu'au 12 octobre 2025, vient de franchir le cap des 300 000 billets vendus.

Ce succès s'inscrit dans une année cézannienne exceptionnelle, marquée par l'ouverture au public de la bastide familiale du Jas de Bouffan et la réouverture de l'atelier des Lauves, en partie rénové.

Une nocturne exceptionnelle

Pour faire face à la forte affluence des dernières semaines et pour permettre au plus grand nombre de profiter de l'exposition avant sa clôture, le musée Granet ouvrira exceptionnellement ses portes en nocturne **le samedi 11 octobre, jusqu'à minuit.**

Lors de cette soirée, une visite guidée à deux voix sera proposée à partir de 21h30 par Bruno Ely, directeur du musée Granet, et Denis Coutagne, commissaire de l'exposition. Un moment privilégié pour (re)découvrir l'œuvre de Cezanne dans un cadre intimiste.

Réservations sur cezanne2025.com ou à l'accueil de l'Office de Tourisme

Contact presse

presse@mairie-aixenprovence.fr

04.42.91.97.99 / 04.42.91.92.94

Journée: 06.21.95.46.02

Astreinte (soir et week-end): 06.11.67.76.10

Service Presse

Ville d'Aix-en-Provence

presse@mairie-aixenprovence.fr



Toute l'actualité de votre ville sur son site internet aixenprovence.fr

